

zuläßt ein Glück. Durch seinen Störichten Brief hat er es auch mit den Collegen der anderen Facultäten quädelich verderben. Ich habe den Eindruck, daß er ein geistiger Geistig ist, der sich über seine eigene Stellung nicht klar werden kann und zwischen dem, was er möchte, und dem, was er muß, hin und her pendelt. Daß Zahl seines Gehörs ist nicht groß; er hat im Privatcolleg wie im Seminar nicht mehr so viel wie ich.

Ja Rose ist ja nun glücklich aller ultramontanen: Dechaze und Frakaoi, Pastor und Schulte. Daß Althoff seinen Bruder Schulte für die ihm entgangene Krapplwegen Professur entschuldigen wollte, begreife ich nicht wohl; daß Marbach zugespielt hat, weiß ich nicht ebenfalls, wie daß Zug bei der Conferenz übergangen ist: aber Roses Beifallsweg ist mir unerklärlich. Daß hätte man doch eher Frakaoi nehmen sollen, der als Lehrer vielleicht weniger begabt aber quädelicher ist als Schulte, da ich dem letzteren als Meister keinen vorgezogen habe. Rose jedenfalls lieber Krapf als Schulte.

Brock hat, wie ich hoffe, einige Annäherungen für Leipzig, wo, nachdem Lamprecht die Neuzeit, Zeitalter des Mittelalters übernimmt, ein neues Extraordinaariat für sich. Hilfsweise Verträge beginnen zu werden wird. Ich bin (dies im Vertrauen) nach ihm gefragt worden und habe ihn natürlich auf wünsche aufgefordert.

Mit Vergleichsgruppen für angebrachte ^{Apparaturen}